

## Apel Penerapan PPKM Level II Satgas Penanganan Covid-19, Ini Yang Ditekankan Kapolres Kuansing

REPLIZAR - KUANSING.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 28, 2022 - 03:39



*Apel Penerapan PPKM level III Covid-19 Kuansing*

Apel Penerapan PPKM Level II Satgas Penanganan Covid-19, Ini Yang Ditekankan Kapolres Kuansing

Kuansing, Riau - Kapolres Kuansing AKBP Rendra Oktha Dinata, SIK M.Si

menekankan kepada Tim Satgas Covid-19 Kuansing, agar tetap menerapkan Protokol Kesehatan (Prokes) kepada pengunjung, dan pedagang di seputaran kota Teluk Kuantan.

Hal tersebut disampaikannya saat memimpin langsung Apel Penerapan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) Level II, oleh Satgas Penanganan Covid-19 Kabupaten Kuansing, Riau, bertempat di Halaman Mapolsek Kuantan Tengah, Sabtu (26/3/2022) malam.

Turut dihadiri Kabag Ops Polres Kuansing Kopol Hendri Suparto, S.Sos, Kasat Narkoba AKP FJ. Nababan, SH. MH, Kasat Shabara AKP Hajjarul Aswadiman, Kapolsek Kuantan Tengah Kopol Pridolin Nababan, SH, Kanit Polsek Kuantan Tengah AKP Feri Wardi, Perwira Polres, 35 Personil Gabungan Polres & Polsek, 13 Personil Satpol PP,"

Usai apel bersama Satgas penanganan Covid-19, dilanjutkan patroli dengan memberikan himbauan tetap menerapkan Protokol Kesehatan (Prokes) kepada pengunjung, dan pedagang di seputaran kota Teluk Kuantan.

Kapolres Kuansing AKBP Rendra Oktha Dinata, SIK M.Si melalui Kabag Ops Kopol Hendri Suparto, S.Sos mengakui Tim Satgas Penanganan Covid -19 Kuansing melakukan patroli dengan dua Regu. " Regu 1 di pimpin Kabag Ops Polres, diikuti Kasat Shabara Polres AKP Hajjarul Aswadiman dan Personil Gabungan.

Dikatakannya, Regu 1 menasar ke tempat-tempat hiburan malam (Kafe Dewi ) di Kelurahan Sungai Jering Teluk Kuantan. " Sedikitnya ada lima tempat hiburan malam yang di sasar petugas, kesemuanya berada di seputaran Kelurahan Sungai Jering, dan saat tetapi kelimanya dalam keadaan tutup atau tidak beroperasi," ujarnya.

Sedangkan regu dua, dipimpin Kanit Intel Polsek Kuantan Tengah AKP Feri Waldi beserta personil gabungan lainnya, melakukan patroli jarak dekat dengan menyusuri beberapa jalan di sekitaran Kota Teluk Kuantan. " Ini untuk mencegah dini, dan kegiatan balap liar yang sering terjadi setiap malam Minggu.

Beberapa jalan yang menjadi sasaran pembalap liar antara lain, Jalan Rustam S Abrus - Sport Center, Jalan Rustam S Abrus - Kompleks Perkantoran Pemda Kuansing, Jalan Proklamasi Teluk Kuantan. " Petugas juga membubarkan kerumunan anak muda, yang menaiki kendaraan roda dua dan akan melakukan balap liar di ruas - ruas jalan tersebut," tuturnya. (Replizar)\*\*\*